



# la loi et le règlement en finances publiques

Par **amath sarr**, le **11/03/2009** à **11:36**

comment peut on aborder ce sujet dans le cadre d'une dissertation juridique?

Par **Joackim**, le **05/07/2015** à **12:09**

Le droit est une science transversale et, les sujets de dissertation qui y sont traités peuvent revêtir plusieurs formes.

Il existe plusieurs types de sujets de dissertation juridique. Le sujet que vous proposez est de type "comparaison". Comment peut-il être abordé?

Il peut être abordé selon le canons du type auquel il appartient.

Je pense pour ma part que ce sujet requiert, dans une première partie d'envisager les rapports horizontaux (différences et interférences), et dans une seconde les rapports rapports verticaux (influences). Tout ceci en tenant compte du champ matériel du sujet (finances publiques).